

Saisoneröffnung 2024 Badi Rütimatten

Die Badi Rütimatten eröffnet traditionsgemäss am 1. Mai 2024 die neue Saison. Neben Quirin Bohni, der in seine zweite Saison als Betriebsleiter und Badmeister geht, ergänzt seit Anfang Jahr Roger Heuberger das Team als Betriebsleiter-Stv. Das gesamte Team freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher und eine erfolgreiche Saison 2024.

Endlich wieder Sommer, Sonne, Sonnenschein! Die neue Badi-Saison steht vor der Tür und unsere Mitarbeitenden freuen sich, die Gäste wieder in der Badi Rütimatten begrüßen zu dürfen. Seit Anfang Jahr wird Betriebsleiter Quirin Bohni von Roger Heuberger als stellvertretender Betriebsleiter unterstützt. Die beiden Badmeister haben zudem ein unterstützendes Team bestehend aus Wasseraufsichts-, Kassen- und Reinigungspersonal. Auf der grossen Sonnen-Terrasse werden die Besuchenden mit Speis und Trank versorgt.

Ab Mittwoch, 1. Mai 2024 sind Besucherinnen und Besucher von Jung bis Alt in unserer Badi wieder herzlich willkommen. Bei schönem Wetter ist das Freibad täglich ab 09.00 Uhr bis 20.00 Uhr geöffnet. Bei schlechter Witterung reduzieren sich die Besucherzeiten von 09.00 bis 13.00 Uhr. Die Eintrittspreise, die Bade-Ordnung und weitere Informationen können der Gemeindewebseite (www.schoeffland.ch, Suchwort Schwimmbad) entnommen werden. Lernende und Rentner profitieren von angepassten Preisen. Zudem ist der Eintrittspreis zum Feierabend ab 17.00 Uhr jeweils reduziert.

Der Gemeinderat wünscht dem Team eine erfolgreiche Bade-Saison 2024 und den Besucherinnen und Besuchern aus Schöffland und der Region viel Spass und Freude in der Badi Rütimatten.

Schöffland, im April 2024